

ENTRE TODOS Y TODAS CONSTRUIMOS EL CLIMA Y LA SALUD DEL BARRIO

Se plantean varias medidas para adaptar nuestras calles, plazas y viviendas a las altas temperaturas asociadas al cambio climático y para frenar su subida, así como medidas para hacer de nuestro barrio un lugar saludable en que las personas podamos desarrollarnos. Elige, por favor, **LAS TRES MEDIDAS QUE ESTIMAS MÁS IMPORTANTES O NECESARIAS para ver tu barrio más habitable, saludable y sostenible.**

MEDIDAS PARA HACER EL BARRIO MÁS HABITABLE, SALUDABLE Y SOSTENIBLE	SEÑALA TRES
Plantar árboles en calles, plazas, solares para incrementar los espacios de sombra, refrescar y purificar el ambiente.	
Habilitar pavimento (suelo) permeable para que el agua de lluvia empape el suelo, genere humedad para el verano y rellene acuíferos.	
Crear zonas de velocidad restringida para vehículos de motor: zonas 20, zonas 30... Restringir el aparcamiento de coches en alguna calle para ofrecer mayor espacio para tráfico peatonal.	
Instalar barras de aparcamiento para incentivar el uso de la bicicleta.	
Instalar un sistema de uso comunitario de bicicletas sencillo y funcional, con suficientes unidades disponibles, que permita reducir el uso del vehículo privado.	
Subvencionar la rehabilitación bioclimática de viviendas para conseguir aislamiento térmico tanto en verano como en invierno: ventanas eficientes, toldos en ventanas, balcones, terrazas y azoteas, sistemas de climatización de bajo impacto (ventiladores de techo y de pie)	
Instalar sombras artificiales (TOLDOS) en calle, plazas...para reducir la incidencia del sol en verano.Instalar sombras naturales (PÉRGOLAS DE TREPADORAS) como glicinia u otras trepadoras de hoja caduca –para que en invierno dejen pasar el sol- en calles, plazas... para reducir la incidencia del sol en verano.	
Incentivar el transporte público para reducir el tráfico de vehículos a motor y evitar las emisiones de gases de efecto invernadero.	
Favorecer los lugares de encuentro en el barrio dotando de vida la plaza y los jardines, colocando, por ejemplo, bancos que permitan sentarse en grupo (no poner bancos individuales, por ejemplo) para que las personas puedan sentarse juntas y conversar, aumentar el número de fuentes públicas, organizando actividades para la infancia, etc	
Habilitar espacios municipales (centros escolares, centros cívicos y otros) para el ocio de personas jóvenes y adultas. Abrir estos espacios en verano después del horario	



habitual.	
Crear grupos de paseantes y fomentar una red de paseos saludables donde las personas se encuentren y realicen actividad física	
Promover acciones formativas de interés...sobre la energía eléctrica (interpretar el recibo de la luz, como cambiar a una compañía con energia renovable, qué potencia contratar para los consumos de mi casa), sobre banca ética, ...	
Otras medidas que consideres de interés:	

BARRIO:

